

La promotion d'Erguël II pas assurée

Football Le sommet du classement final du groupe 2 de 3e ligue neuchâteloise pourrait être modifié en raison de plusieurs affaires portées devant la justice, n'offrant pas la promotion certaine acquise sur le terrain au FC Erguël II.

Quentin Fallet

Les derniers matches du championnat du groupe 2 de 3e ligue neuchâteloise se sont joués samedi passé. Le FC Erguël II, premier du classement, a commencé les festivités de sa promotion en 2e ligue après sa victoire 4-0 face au Locle II. Affaire classée? De (très) loin pas.

Le Communal Sport Le Locle, 2e du classement (avec le même nombre de points qu'Erguël II, mais plus du double de points fair-play, avant la mise à jour de ces derniers), espère encore s'emparer de la 1re place grâce aux recours déposés à la suite des nombreuses suspensions reçues après le derby contre Le Locle II le 6 mai. Selon Bekim Fifaj, président du club, ce match devrait être rejoué en raison d'une faute technique de l'arbitre.

Du côté du FC Erguël, la confiance est de mise. «Nous sommes actuellement impuissants face à la situation, nous attendons juste la réponse finale. Je suis assez serein, nous avons montré nos capacités sur le terrain. Si notre promotion ne tient plus, nous ferons le sûrement le nécessaire pour contrer cette décision», contre Marc Houriet, le président du club imérien.

Cet imbroglio juridico-sportif ne s'arrête pas là. Cortaillod, 3e du classement, à une longueur d'Erguël II et du Communal Sport Le Locle, a déposé un protêt durant son match du 11 juin sur les hauteurs du Locle (6-1). L'entraîneur carquois Jorge Bastos estime qu'un des joueurs du Communal SLL n'avait pas le droit de jouer.

Ce milieu de terrain slovaque (22 ans) compte notamment 11 matches avec l'équipe



Le FC Erguël II a peut-être crié victoire trop vite suite à son succès contre les Loclois samedi. Jonas Scheck

B de l'Olympique de Marseille. Il a ensuite rejoint une équipe universitaire aux Etats-Unis. Problème? Ce joueur n'a pas été transféré au club loclois, mais qualifié. L'Association neuchâteloise de football (ANF) et l'Association suisse de football (ASF) se sont renvoyé la patate chaude. La licence de ce joueur a finalement été retirée ce lundi, après intervention de la Fédération française de football (FFF).

Cortaillod a également déposé une réclamation concernant le

lieu où ce match contre cette équipe locloise s'est déroulé. Prévu sur le terrain A dans la convocation, il se serait joué sur un terrain annexe, de dimensions différentes.

Barrage renvoyé

Mario Chatagny, président de l'ANF, ne cache pas que la situation est très compliquée. Le barrage pour le titre de champion cantonal de 3e ligue, prévu ce mercredi, est renvoyé à la semaine prochaine... ou aux calendes grecques. Une dé-

cision concernant le résultat du match entre Communal Sport Le Locle et Cortaillod sera rendue ce mardi dans l'après-midi. Mais elle fera certainement l'objet d'un recours.

Le cas du club vaudois du FC Champagne Sports, récemment débouté devant le Tribunal arbitral du sport (TAS) dans une situation semblable, pourrait toutefois simplifier les choses. Le recours du Communal SLL à la suite du derby loclois sera traité dans les 15 prochains jours... avec bca

L'IHC Biel relance ses actions à Givisiez

Inline hockey L'équipe biennaise a signé son troisième succès de la saison vendredi en terre fribourgeoise.

Gaël Ponti

L'enjeu était important. En cas de victoire, les Biennais pouvaient revenir à deux points au classement de leur adversaire du jour. Dans un premier temps, les deux équipes ont joué au chat et à la souris. Dos à dos après le premier tiers, elles ont continué peu à peu à éléver l'intensité et le rythme de la partie.

Après être revenus deux fois de suite à égalité, les visiteurs ont pu prendre l'avantage à la mi-match par Christoph Schneeberger (32e). Le vent en poupe, l'IHC Biel s'est toutefois fait surprendre à l'entame de la dernière période. Efficace et opportuniste, Givisiez est parvenu à reprendre les commandes de la rencontre en quatre minutes.

Contrairement à leurs précédents combats et faisant fi de leurs mauvaises habitudes cette saison, les Seelandais n'ont pas lâché le morceau, sentant que l'opportunité de remporter la victoire était bien réelle. Ils ont complètement renversé la tendance en marquant à trois reprises

pour prendre deux longueurs d'avance, avant de trembler dans les derniers instants de la rencontre. Heureusement, Yaël Hirt et Michel Zwahlen ont assuré la victoire et permis à leurs coéquipiers de s'imposer 8-5.

Ce succès relance l'IHC Biel, mais ne lui permet pas de quitter la dernière place du classement. Les hommes de Dominique Voirol seraient bien inspirés de continuer sur la même ligne pour leur prochain match, alors qu'ils accueillent Rothrist, actuellement 7e, samedi au Marais de Mâche (19h).

Givisiez - Biel 5-8 (2-2 0-1 3-5)

Givisiez: 50 spectateurs.

Arbitres: Trinchan et Pochon.

Buts: 2'12 Pierrick Morel (Jobin) 1-0. 17'50 Schneeberger (Viñals, à 4 contre 3) 1-1. 18'39 Pierrick Morel (Jobin) 2-1. 19'53 Voirol (Zwahlen) 2-2. 31'48 Schneeberger (Balen) 2-3. 41'08 Hayoz (Pierrick Morel) 3-3. 45'16 Bertschy (Spicher) 4-3. 46'06 Ponti (Hirt) 4-4. 46'12 Vuilleumier (Viñals) 4-5. 52'02 Voirol (Zwahlen) 4-6. 52'16 Pierrick Morel (Schornoz) 5-6. 58'37 Hirt (Perrot) 5-7. 59'29 Zwahlen (Voirol, dans la cage vide) 5-8.

Pénalités: 4 x 2' contre Givisiez; 3 x 2' contre Biel.

Givisiez: Regli; Pierrick Morel, Schornoz, Minacci, Jobin, Chassot, Berchier, Loïc Morel, Page, Spicher, Bertschy, Rotzetter, Suter, Hayoz, Peclard.

Biel: Loth; Viñals, Perrot; Voirol, Orenthal; Heimberg, Gurtner; Ponti, Hirt; Vuilleumier, Zwahlen; Balen, Schneeberger.

Un nouveau record pour Joceline Wind

Athlétisme Joceline Wind continue d'enchaîner les performances de haut vol en ce début de saison. Dimanche soir, lors du meeting de Nancy, l'athlète de Sonceboz affiliée à Biel Athlétics a abaissé son record per-

sonnel du 1500 m de 4'13"01 (chrono réussi le 20 mai dernier à Karlsruhe) à 4'11"25. Elle s'est classée 10e d'une course extrêmement relevée remportée par la Britannique Melissa Courtney Bryant en 4'00"45. ck

Les Bienna Jets terminent sur un succès

Football américain Fin de saison régulière victorieuse pour les Bienna Jets, qui ont pris la mesure des Argovia Pirates 46-30 dimanche après-midi sur leur terrain du Marais de Mâche. Les Biennais bouclent le champion-

nat de LNB avec six victoires et quatre défaites. Qualifiés pour les demi-finales qui auront lieu le 1er juillet, ils devront attendre les derniers matches des autres équipes pour connaître leur futur adversaire. ck

Un maintien en LNB sous haute tension

Football Le FC Biel Women a atteint son objectif de la saison. En faisant match nul 1-1 contre le leader FC Zurich M21, elles parviennent à se maintenir en LNB.

Daniel Martiny
Traduction Bryan Camilotto

Samedi, peu après 20h, les acclamations fusent sur le gazon synthétique de la Tissot Arena. Les joueuses et les entraîneurs s'embrassent après un dur combat en toute fin de saison. «Même 24 heures plus tard, j'ai encore à peine assimilé cette expérience. La tension n'est pas retombée», avoue Carina Gerber. La No 10 n'oubliera pas de sitôt cette journée.

Bien qu'elles n'aient «que» réalisé un match nul contre le



Les Biennaises avaient toutes les raisons de jubiler samedi. Nick Egger

leader du tour de classement, samedi à domicile (1-1), Oerlikon s'est incliné 3-1 contre Wil, ce qui permet aux Seelandaises de rester dans la deuxième plus haute division helvétique. Carina Gerber et ses coéquipières peuvent respirer: «Le tir dans le résultat s'est déplacé dans le bon sens cette fois. Le 0-11 du match aller est devenu un 1-1.»

Küssnacht risquait également d'être relégué avant la journée finale, mais a réussi à battre Schlieren 3-1 devant son public. «Nous avions convenu que les résultats provisoires des

autres rencontres ne nous seraient pas communiqués pendant notre match. Quand les joueuses de réserve sur le banc des remplaçants ont commencé

à applaudir vers la fin, j'ai cru en notre maintien pour la première fois», raconte Carina Gerber.

Küssnacht termine ainsi à

la 5e place du classement final et Biel à la 6e (les Seelandaises possèdent le même

nombre de points que Küssnacht, mais ont une moins bonne différence de buts).

Oerlikon (7e) et Lugano (8e) sont

pour leur part relégués en 1re ligue.

Une ligue que les Biennaises connaissent bien,

puisque leur promotion en

LNB date d'il y a un an seulement

(encore sous le nom de FC Walperswil).

Du changement positif

L'entraîneur Nicola Mastrianni est également satisfait

par cette issue positive: «C'est un sentiment formidable que nous ayons atteint notre objectif pour la saison. La tâche était loin d'être facile face à des Zurichois très fortes techniquement, mais nous avons aussi réalisé une très bonne performance sur le plan défensif.»

Selon l'entraîneur, le maintien n'avait rien d'une évidence. «Quand j'ai pris mes fonctions, il y a bien deux mois, tout paraissait plus négatif. Nous nous sommes développés en très peu de temps, j'ai été impressionné par nos bons résultats et n'avons encaissé que quelques buts.» Une évolution positive qui permettra au FC Biel Women de disputer une deuxième saison en LNB.

LOTERIES

Tirages du 19 juin 2023

MAGIC 3	0 1 2	Fr. 653.00
ORDRE EXACT:		
TOUS LES ORDRES:		Fr. 108.80
MILIEU:		Fr. 6.50
MAGIC 4	3 4 9 4	Aucun gagnant
ORDRE EXACT:		
TOUS LES ORDRES:		Fr. 571.20
1er CHIFFRE:		Fr. 6.70
BANCO 13	1 6 7 9 11 13 19 27 31 43 45 46 47 48 50 52 54 57 59 60	
Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi.		www.loro.ch